

# ウズベクでウラン探鉱

## 石油天然ガス機構 9月から調査

石油天然ガス・金属鉱物資源機構（JOGMEC）は16日、ウズベキスタンと同国でのウランの共同探鉱契約を結んだと発表した。ウズベキスタンのウラン生産量は世界5位で、資源量は同11位。

JOGMECは16日、ウズベキスタンと同国でのウランの共同探鉱契約を結んだと発表した。JOGMECは200

9年度に約5000万円

を投じ、9月から同国中

西部のナボイ州で掘削調

査を開始する。3月まで

に調査結果をまとめ、さ

らに調査を継続するかを

なげる。

有望な鉱床が発見され

決める。

た場合、日本企業に譲渡

して資源の安定調達につ

電所の建設計画が増えて

来る。

おり、日本にとって燃料となるウランの確保が課題になっている。JOGMECは08年3月からウランの探鉱を実施。現在、カナダで3件、豪州で1件の探鉱を継続している。

産業省所管の独立行政法人で2004年に設立。石油や天然ガス、金属などの探鉱に必要な技術や

JOGMECは2009年度に約5000万円を投じ、9月から同国中西部のナボイ州で掘削調査を開始する。3月までに調査結果をまとめ、さらに調査を継続するかを

なげる。

有望な鉱床が発見され

決める。

た場合、日本企業に譲渡

して資源の安定調達につ

電所の建設計画が増えて

来る。

有望な鉱床が発見され

決める。

た場合、日本企業に譲渡

して資源の安定調達につ

電所の建設計画が増えて

来る。

有望な鉱床が発見され

決める。

有望な鉱床が発見され</p